

Iniciaron elaboración de informe sobre afectaciones del bloqueo



Primera reunión de informe sobre las afectaciones del bloqueo

La Habana, 9 feb (RHC) Organismos de la Administración Central del Estado iniciaron este jueves el proceso de elaboración del Informe sobre las afectaciones del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra Cuba, entre marzo del 2023 y febrero de 2024.

El bloqueo genocida recrudescido continúa siendo principal obstáculo para el desarrollo y el bienestar del pueblo cubano, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) en su cuenta en X.

Agregó el Minrex que el encuentro, desarrollado en la sede de la Cancillería, contó con la participación de Anayansi Rodríguez Camejo, viceministra de Relaciones Exteriores.

Rodríguez Camejo calificó este proceso de arduo y minucioso, en el que se recogen las afectaciones de dicha política unilateral en cada sector de la economía y la sociedad cubana.

Bajo la base de la Ley de Comercio con el Enemigo y la Ley de Asistencia Exterior, el 7 de febrero 1962, en el gobierno de John F. Kennedy, entró en vigor la orden ejecutiva que impone el bloqueo económico,

comercial y financiero contra Cuba, en el cual, además de la asfixia económica, promovió el aislamiento político a nivel regional e internacional. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346716-iniciaron-elaboracion-de-informe-sobre-afectaciones-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba